

--le 2 Novembre 1935

Monsieur Emile Genoyer, Consul de France, Werdmühloplatz 1  
Zurich 1

Monsieur le Consul,

J'ai trouvé vos aimables lignes du 17 Octobre aujourd'hui au moment du retour d'un voyage en France, consacré aux derniers préparatifs de notre exposition Courbet.

Je vous remercie très vivement de l'envoi du catalogue de l'exposition "Jeune France" à l'Athénée de Genève, et me permets de vous signaler que depuis nos derniers entretiens les deux conseillers fédéraux, Messieurs Etter et Motta, ont bien voulu nous déclarer qu'ils seront d'accord de figurer à la tête du comité de patronage suisse de l'exposition Courbet.

Tandis que la collaboration des Musées et collectionneurs français à l'exposition Courbet est assurée dans la plus large mesure, toutes les questions ne sont pas encore résolues en ce qui concerne certains musées d'Allemagne. Nous sommes en train d'entreprendre de nouvelles démarches pour obtenir de la part de ceux-là quelques œuvres du maître des plus importantes, en espérant que malgré les retardissements imprévus l'exposition pourra être inaugurée le 30 novembre.

Nous espérons pouvoir vous saluer ce jour-là parmi les hôtes du Kunsthaus,

et vous adressons, en attendant, Monsieur le Consul, l'expression de nos sentiments les plus distingués

KUNSTHAUS ZUERICH  
(Musée des Beaux Arts)  
Le Directeur

